

Collision accidentelle entre deux tramways : Sortie du tunnel de la deuxième rame accidentée, prochaines étapes techniques et conditions de reprise de la circulation tramway dans le tunnel

Suite à l'extraction du tunnel vendredi dernier de la première rame de tramway accidentée, les équipes CTS ont, durant toute cette semaine, préparé l'évacuation de la seconde. Celle-ci aura lieu aujourd'hui, selon le même mode opératoire de tractage et poussage par tramway. Durant ces opérations, la circulation des lignes A et D pourra être impactée de manière temporaire. La continuité de service sera assurée et les clients pourront s'informer en temps réel aux bornes d'information voyageur présentes en station ainsi que sur l'appli CTS et via le compte X @CTS_Infotrafic.

Les équipes CTS s'attèleront ensuite à la finalisation de la remise en état des infrastructures du tunnel puis aux contrôles de ses différents systèmes d'exploitation et de sécurité. Plusieurs jours seront nécessaires à la conduite de ces opérations.

Les contrôles réglementaires seront ensuite réalisés par les services de l'État en charge de la surveillance des réseaux de tramway français. La réouverture du tunnel n'interviendra, en tout état de cause, qu'après autorisation de la Préfecture.

Le temps nécessaire à chacune de ces étapes n'est pas connu. Cependant, compte-tenu de celles-ci, un retour à la normale ne paraît pas envisageable avant la fin des vacances scolaires à venir. Les bus de remplacement en place depuis l'accident, continueront d'assurer la desserte entre Rotonde et Gare centrale jusqu'à la réouverture du tunnel.

La CTS a pleinement conscience de la gêne qu'occasionne à ses clients cette situation dégradée. Elle les remercie une fois encore pour leur patience et leur compréhension, et les assure que toutes ses équipes restent à pied d'œuvre pour qu'un retour à la normale puisse intervenir dans les meilleurs délais.